

JURNAL BAKTI SARASWATI

Media Publikasi Penelitian dan Penerapan Ipteks

Bakti Saraswati Vol. 03 No. 02 (September 2014) ISSN : 2088-2149

SUSUNAN ORGANISASI PENGELOLA

Pelindung	:	Dr. Drs. I Made Sukamerta, M.Pd.
Penanggung Jawab	:	Dr. Ir. I Ketut Widnyana, M.Si.
Pemimpin Redaksi	:	Dr. I Wayan Gde Wiryawan, SH., MH.
Sekretaris Redaksi	:	I Nyoman Adi Susrawan, S.Pd., M.Pd.
Redaksi Pelaksana	:	Dr. Drs. I Made Wena, M.Si. Dr. Anik Yuesti, SE., MM. Ir. I Made Tamba, MP. Drs. I Made Diarta, M.Si. Drs. I Ketut Suwija, M.Si. Tjok Istri Praganingrum, ST., MT. Drg. I Dewa Made Wedagama, Sp.KG
Tata Usaha	:	Anak Agung Made Surya Adnyana, ST I Gusti Ngurah Rai I Wayan Kertiyasa Ni Putu Diah Rahmawati, SE.

Alamat Redaksi dan Tata Usaha : Lembaga Penelitian dan Pemberdayaan Masyarakat (LP2M) Universitas Mahasaraswati Denpasar, Jalan Kamboja 11A Denpasar Bali Telp/Fax (0361) 227019 website : <http://www.lppm-unmas.net>. e-mail : lp2m@unmas.ac.id

JURNAL BAKTI SARASWATI (JBS), dikelola dan diterbitkan sejak 8 Maret 2011 oleh Lembaga Penelitian dan Pemberdayaan Masyarakat Universitas Mahasaraswati Denpasar

Penulisan Naskah JBS, Redaksi menerima sumbangan tulisan hasil penelitian atau pengabdian masyarakat yang belum pernah diterbitkan dalam media lain. Naskah diketik sesuai dengan format yang tercantum pada halaman belakang. Naskah yang masuk dievaluasi kelayakannya dan disunting untuk keseragaman format, istilah, dan tata cara lainnya.

PENGANTAR REDAKSI

Puji syukur kami panjatkan kehadapan Ida Sang Hyang Widi Wasa / Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat Asung Kerta Wara Nugraha-Nya kami dapat mewujudkan keinginan kami untuk menerbitkan sebuah majalah atau jurnal ilmiah yang kami berinama “**Jurnal Bakti Saraswati**”.

Majalah atau Jurnal Ilmiah ini telah mendapatkan International Standard Serial Number (ISSN) dari Pusat Dokumentasi dan Informasi Ilmiah Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (PDII-LIPI) dengan nomor ISSN : 2088-2149 tertanggal 8 Maret 2011. Jurnal ini dikelola oleh Lembaga Penelitian dan Pemberdayaan Masyarakat (LP2M) Universitas Mahasaraswati Denpasar merupakan media untuk mempublikasikan hasil-hasil penelitian, baik penelitian murni maupun terapan dan ulasan (review) penerapan IPTEKS bagi masyarakat, serta pemikiran-pemikiran kritis IPTEKS. Kehadiran majalah ini diharapkan dapat menjadi sumber informasi IPTEKS bagi siapa saja, baik kalangan akademisi maupun masyarakat luas. Jurnal ini sekaligus sebagai wahana untuk memotivasi dosen, peneliti, praktisi, dan civitas akademika maupun siapa saja dapat ikut menyumbangkan hasil penelitian ataupun buah pemikirannya. Disamping diperuntukkan bagi civitas akademika Universitas mahasaraswati Denpasar (Unmas Denpasar), juga senantiasa dalam setiap terbitan akan menerima artikel, hasil penelitian, atau buah pikiran dari para peneliti dari civitas akademika dari luar Unmas Denpasar.

Kami atas nama redaksi menghaturkan terimakasih yang setinggi-tingginya atas sumbangan artikel dari semua pihak yang telah membantu terbitnya jurnal Bakti Saraswati Vol. 03, No. 02 Periode September 2014.

Akhirnya kami mohon saran dan kritik yang konstruktif dari semua pihak demi penyempurnaan jurnal ini. Kami berharap semoga “Jurnal Bakti Saraswati” dapat memenuhi kebutuhan informasi para akademisi, praktisi, dan masyarakat dalam bidang penelitian dan penerapan Ipteks.

Denpasar, September 2014

Dewan Redaksi

JURNAL BAKTI SARASWATI

Media Publikasi Penelitian dan Penerapan Ipteks

Bakti Saraswati Vol. 03 No. 02 (September 2014) ISSN : 2088-2149

DAFTAR ISI

	halaman
Ipteks Bagi Masyarakat (IbM) Makanan Ringan Khas Bali <i>I Ketut Widnyana</i>	1-8
Pendekatan Sistem Integrasi Tanaman-Ternak Untuk Optimasi Usahatani Lahan Kering Di Dusun Darma Winangun Desa Tianyar Kecamatan Kubu Kabupaten Karangasem <i>I Made Tamba, I Ketut Widnyana, I Dewa Nyoman Raka</i>	9-16
Identifikasi Miskonsepsi Dalam Materi Fotosintesis dan Respirasi Tumbuhan Pada Siswa Kelas IX SMP Di Kota Denpasar <i>Gusti Ayu Dewi Setiawati, Ida Bagus Ari Arjaya, Ni Wayan Ekayanti</i> ...	17-30
Fungsi dan Makna Tradisi Lisan <i>Genjek Kadong Iseng Mantra, I.B.N. dan Sri Widiastuti, I.A.Md.</i>	31-39
Pilihan Bahasa Siswa Kelas XI IPA2 SMA (SLUA) 1 Saraswati Denpasar <i>Ni Wayan Eminda Sari dan Ida Ayu Made Wedasuwari</i>	40-47
Efektivitas <i>Carousel Activity</i> Dalam <i>Speaking Class</i> <i>Dewa Ayu Ari Wiryadi Joni</i>	48-52
Pengaruh Pembelajaran Dengan Pendekatan Ergonomi Partisipatori (PEP) Berbasis Asesmen Portofolio Terhadap Kelelahan Dan Hasil Belajar IPA (Biologi) Siswa Kelas X SMA Tahun Pelajaran 2011/2012 <i>Hery Nugroho</i>	53-69
Kesalahan Artikulasi Phonemes Bahasa Inggris Mahasiswa Prodi Bahasa Inggris Unmas Denpasar; Sebuah Kajian Fonologi Generatif <i>I Ketut Wardana</i>	70-87
Assessing Ability In Arranging Lesson Plan (Based On 2013 Curriculum) Of The Sixth Semester Students Of Eesp Of Mahasaraswati Denpasar University In Academic Year 2013/2014 <i>Nengah Dwi Handayani</i>	88-93